

27. November 2018
1 von 1

Kulturkonzeption

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 26. November 2018

Bericht des Magistrats

-101.18.1091-

Der Magistrat wird aufgefordert im nächsten Ausschuss für Kultur über die Kulturkonzeption zu berichten. Hierzu soll auch ein Vertreter des Kulturpolitischen Instituts der Kulturpolitischen Gesellschaft als externer Begleiter des Kulturkonzeptionsprozesses eingeladen werden.

Stadträtin Völker führt kurz in die Thematik ein und übergibt dann das Wort an Frau Dr. Pröbstle und Herrn Dr. Föhl, Institut für Kulturpolitik der Kulturpolitischen Gesellschaft, die anhand einer PowerPoint-Präsentation ausführlich über die Kulturkonzeption und zukünftige Maßnahmen berichten. Im Anschluss beantworten sie die Nachfragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Harry Völler
Vorsitzender

Annika Kuhlmann
Schriftführerin